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VOCÊ SABE O QUE É A LEI 
ORGÂNICA DE UM MUNICÍPIO?

“O município reger-se-á por lei orgânica, votada em dois turnos, com o interstício mínimo de dez dias, 
e aprovada por dois terços dos membros da Câmara Municipal..."

 As Leis Orgânicas 
são características de todo 
município em território 
nacional, atuando de forma a 
conferir relativa autonomia 
às cidades, pois funciona 
como a “Constituição” 
daquela localidade, desde 
que respeite os limites 
constitucionais de fato, 
tanto no âmbito nacional 
quando no federal. A própria 
Constituição Federal 
dispõe sobre isso em seu 
29º artigo: “o município 
reger-se-á por lei orgânica, 
votada em dois turnos, 
com o interstício mínimo 

de dez dias, e aprovada por 
dois terços dos membros 
da Câmara Municipal, que 
a promulgará, atendidos 
os princípios estabelecidos 
nesta Constituição, na 
Constituição do respectivo 
Estado”.
 Através delas, há 
um estabelecimento, por 
exemplo, de número de 
vereadores, gastos públicos 
e inúmeras outros fatores 
próprios de cada município. 
Porém, há múltiplas 
exigências que devem ser 
cumpridas e iguais em 
todo lugar no Brasil, como 

Você sabe a diferença entre Sentido Literal e Sentido Figurado?

Sentido literal: uso da linguagem denotativa, ou seja, sentido real da palavra usada.

Exemplo: A cobra atingiu o garoto

Esse sentido é muito usado em textos dissertativos-argumentativos.

Sentido figurado: uso da linguagem conotativa, ou seja, quando cada palavra tem
significado próprio dentro daquele contexto, sugerindo ideias diferentes das usuais.
Além disso, é muito usado em textos literários.

Exemplo: Aquela garota é uma cobra!

o tempo de mandato de 
prefeitos e vereadores. 
Vale salientar que conhecer 
a Lei Orgânica de sua 
cidade é fundamental para 
o exercício da cidadania, 
sendo que a avareense 
pode ser encontrada no 
site da Câmara Municipal 
(www.legislacaodigital.
c o m . b r / A v a r e - S P /
LeisOrganicas/0). Aos 
interessados no Concurso 
da Câmara, esse é um 
conteúdo comum a diversos 
cargos!]
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A Câmara de Vereadores da Estância Turística de 
Avaré torna público a relação das proposituras 
protocoladas e lidas na Sessão Ordinária de  
10/04/2023, a saber:
 
A íntegra das proposituras (projetos de leis; 
projetos de resolução, etc...) pode ser consultada 
no portal do poder legislativo www.camaraavare.
sp.gov.br, através do link “proposituras”

•	 Projeto de Lei nº 101/2023
Autoria: Vereadora Ana Paula Tiburcio de 
Godoy
Autoriza as Instituições de ensino a 
contratarem Profissionais de Segurança 
especializados e dá outras providências.

•	 Projeto de Lei nº 102/2023
Autoria: Vereadora Adalgisa Lopes Ward
Institui Núcleos Permanentes de Mediação 
de Conflito Escolar e Social e as suas 
respectivas Equipes de Mediadores e 
Formadores nas Práticas Restaurativas na 
Rede Municipal da Estância Turística de 
Avaré.

•	 Projeto de Lei nº 103/2023
Autoria: Vereadora Adalgisa Lopes Ward
Institui o Sistema de Informações sobre 
Violência nas Escolas da Rede Municipal de 
Ensino, e dá outras providências.

•	 Projeto de Lei nº 104/2023
Autoria: Vereadora Adalgisa Lopes Ward
Estabelece diretrizes gerais de Segurança e 
Vigilância Eletrônica nas Escolas Municipais 
e Privadas de Educação Básica, e dá outras 
providências.

•	 Projeto de Lei nº 105/2023
Autoria: Hidalgo André de Freitas
Institui o Programa Municipal de Prevenção 
contra Desastres Naturais, Incêndios 
e Atentados Violentos praticados nas 
dependências das Escolas Municipais de 
Ensino de Avaré e dá outras providências.

•	 Projeto de Lei nº 106/2023
Autoria: Hidalgo André de Freitas
Institui no âmbito do Município, o Mês da 
Conscientização da Doença de Parkinson 
denominado “Tulipa Vermelha”, e dá outras 
providências.

•	 Projeto de Lei nº 107/2023
Autoria: Prefeito
Dispõe sobre a criação da Comissão 
Permanente para Equipe de Apoio das 
Licitações da Prefeitura da Estância Turística 
de Avaré e dá outras providências.

AO MUNÍCIPE DE AVARÉVOCÊ SABE O QUE É A LEI 
ORGÂNICA DE UM MUNICÍPIO?

ORDEM DO DIA

CIRCULAR N º 10/2023-DG        Avaré, 14 de abril de 2023.
Senhor (a) Vereador (a):-

Designa a matéria para Ordem do Dia da 10ª Sessão 
Ordinária de 17/04/2023 - Segunda Feira – às 19h00min.

Pela presente levo ao seu conhecimento que a Mesa 
Diretora da Câmara Municipal designou para a Ordem do 
Dia da 10ª Sessão Ordinária de 17 de abril do corrente ano, 
que tem seu início marcado para as 19h00min, a seguinte 
matéria:

1. PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 93/2023 – 
Discussão Única
Autoria: Prefeito Municipal
Assunto: Dispõe sobre alterações na Lei Complementar 
nº 213, de 29 de março de 2016, alterada pela Lei 
Complementar nº 231, de 12 de dezembro de 2017, que 
dispõe sobre o Plano Diretor da Estância Turística de 
Avaré e adota outras providências. (ZM-1 e ZM-2)
Anexo: Cópias da Proposta de Lei Complementar nº 
93/2023 e dos Pareceres do Jurídico, da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação e de Serviços, Obras e 
Administração Pública.

2. PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 94/2023 – 
Discussão Única
Autoria: Prefeito Municipal
Assunto: Dispõe sobre alterações na Lei Complementar 
nº 213, de 29 de março de 2016, alterada pela Lei 
Complementar nº 231, de 12 de dezembro de 2017, que 
dispõe sobre o Plano Diretor da Estância Turística de 
Avaré e adota outras providências. (ZM-3)
Anexo: Cópias da Proposta de Lei Complementar nº 
94/2023 e dos Pareceres do Jurídico, da Comissão de 
Constituição, Justiça eRedação e de Serviços, Obras e 
Administração Pública.

3. PROJETO DE LEI Nº 101/2023 – Discussão Única
Autoria: Vereadora Ana Paula Tibúrcio de Godoy
Assunto: Autoriza as Instituições de ensino a contratarem 
Profissionais de Segurança especializados e dá outras 
providências. (EMENDADO)
Anexo: Cópias do Projeto de Lei nº 101/2023 e dos 
Pareceres do Jurídico, da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, de Finanças, Orçamento e Direito do 
Consumidor e de Educação, Cultura, Esporte e Turismo.

  
Exmo.(a). Sr. (a)

Vereador (a)
N E S T A

ÁDRIA LUZIA RIBEIRO DE PAULA
Diretora Geral Administrativa
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tornar um criadouro de insetos, animais peçonhentos, 
pragas urbanas e mosquito Aedes Aegypti.
-por meio do setor competente, para que a Vigilância 
Epidemiológica realize vistorias nos bairros de nossa 
cidade com mais frequência.
Considerando que, no Bairro Camargo foram registrados 
vários casos de munícipes com Dengue; Considerando 
que, os bairros estão com mato alto, sujeira, entulhos 
depositados nos terrenos e áreas verdes, dessa 
maneira poderão estar concentrando criadouros do 
mosquito Aedes Aegypti transmissor da Dengue e 
outras doenças. Considerando que, o objetivo principal 
da Vigilância Epidemiológica é fornecer orientação 
técnica permanente para os profissionais da Saúde, 
que tem responsabilidade de decidir sobre a execução 
de ações de controle de doenças e agravos, tornando 
disponíveis, para esse fim, informações atualizadas 
sobre a ocorrência dessas doenças e agravos.
Justifica-se a propositura, pois à Vigilância Epidemiológica 
tem por finalidade promover a detecção e prevenção de 
doenças e agravos transmissíveis à Saúde e seus fatores 
de risco.
-por meio do setor competente, para que realize 
estudos no sentido de Implantar o Programa Vizinhança 
Solidária  em todos os Bairros do Município, juntamente 
com a Polícia Militar. Considerando que, o Programa 
Vizinhança Solidária (PVS) da Polícia Militar do Estado de 
São Paulo tem se sagrado como uma das mais eficientes 
ferramentas de Polícia Comunicativa voltada para a 
mobilização social em prol do fortalecimento da Cultura 
da Paz. O Programa resultante da parceria da Polícia 
Militar com à Comunidade tem como principal objetivo 
suscitar na sociedade o que é essencial nas relações 
humanas; integração entre as pessoas, a preocupação 
mútua e a sensação de pertencimento, pois ninguém 
está sozinho. Como consequência dessa mobilização e 
modelagem social tem se a minimização das aflições, 
melhora da sensação de segurança, redução real e 
matemática da criminalidade.

Carlos Wagner Januário Garcia
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, 
Prefeito Municipal,  para que através da Secretaria de 
Transportes e Serviços seja providenciada a devida 
roçada de todo entorno da Câmara de Vereadores, uma 
vez que encontra-se novamente, cercada por muito 
mato, este que vem servindo de criadouro para insetos 
e animais peçonhentos, além do péssimo aspecto visual.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, 
Prefeito Municipal,  para que através do setor 
competente seja providencia a troca das lâmpadas 
dos postes situados na Avenida Domingos Leão Cruz 
e a devida roçada dos matos desta avenida. Que seja 
providenciado também a implantação de postes de 
iluminação na rua João Cruz, especificamente na parte 
de trás da Igreja Santo Expedito, onde encontra-se 
totalmente sem qualquer tipo de iluminação.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, para que através do 
setor competente, solicito novamente com critério 
de URGÊNCIA que seja providenciada a devida troca 
das lâmpadas dos postes da Rua Francisco Dias de 
Almeida entre as casas de número 175 a 253 situadas 
no bairro Jardim São Paulo, uma vez que na ausência da 
iluminação necessária os motoristas e pedestres que ali 
transitam tem sua segurança em risco.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, para que através do setor 
competente seja providenciada a devida manutenção na 
infraestrutura do velório municipal, com ênfase em seus 
bancos que encontram-se em péssimas condições, afim 
de proporcionar algum conforto às famílias enlutadas 

Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré
 MOÇÃO, INDICAÇÕES e REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA EM 10 de 
ABRIL de 2023

Marcelo José Ortega e outros
-Moção de Aplausos e homenagem a Dr. Miguel Paulucci 
pelos 50 anos de exercício na profissão como médico 
ortopedista e traumatologista.

 
Adalgisa Lopes Ward

-por meio do setor competente, para que estude 
soluções para acabar com as enchentes na área central 
de nossa cidade e demais áreas de alagamento, para 
evitar enchentes tais como: •Bacia de contenção de 
águas pluviais entre as Ruas Amaral Pacheco e Piauí 
para evitar que que sobrecarregue a área central; 
•Melhorar a galeria do Ribeirão São Luiz, fazendo 
limpeza e manutenção •Elaborar limpeza permanente 
em todas as galerias de nossa cidade, retirando 
resíduos que poderão ficar acumulados nas mesmas, 
dificultando a fluidez das águas fluviais e provocar 
alagamento nos dias de chuva. •Rebaixamento da laje 
do Ribeirão Lajeado para que aumente o volume não 
aumente o volume d’água no trecho entre as Ruas Santa 
Catarina e Minas Gerais; •Trabalho de conscientização 
aos munícipes e campanhas educativas para que não 
descartem lixo e outros objetos;
-por meio do setor competente, para que realize estudos 
no sentido de promover Campanha de Orientação 
aos munícipes para melhor acondicionar as sacolas/
sacos de lixo a ser coletado quando possuírem animais 
ferozes em suas casas. Justificativa - Com o objetivo de 
expor a importância e relevância da medida presente, 
sugerida ao Poder Executivo, passo a expor os motivos 
pelos quais, entendo a mesma necessária: como é 
sabido de todos, os servidores públicos municipais 
que trabalham na coleta de lixo em nossa cidade e nos 
bairros rurais fazem um excelente trabalho e vivem 
driblando as dificuldades impostas na sua execução. 
Infelizmente, vivem sofrendo acidentes com materiais 
cortantes mal acondicionados e, atualmente, com 
cachorros ferozes. Assim, é necessário que se promova 
uma Campanha na cidade e nos bairros rurais, para 
orientação aos munícipes para melhor acondicionarem 
as sacolas/sacos de lixo a serem coletados quando 
possuírem animais ferozes em suas casas, por medida 
de segurança dos coletores.
-por meio do setor competente, para que providencie 
um Mutirão de limpeza/roçagem nas guias e sarjetas 
em todas as vias dos Bairros do Município em caráter 
de urgência: Camargo, Brabância, Vila Martins I, II e III, 
Vera Cruz, Avaré I, Jardim Brasil, Ipiranga, Água Branca, 
Bairro Alto, Paraíso, Tropical, Paineiras, São Luiz, Duílio 
Gambini, Vila Rio Novo, Mario Emílio Bannwart, Jardim 
Califórnia, Vila Ayres, Bom Sucesso, Jardim Paulistano, 
Jardim Presidencial, Conjunto Brasil Novo, Jardim 
Europa I e II, Alto da Boa Vista, Jardim América, Colina 
Verde.Justificativa - Diversos munícipes procuram essa 
vereadora solicitando limpeza/roçagem dos matos, 
nas áreas acima mencionadas. Nesses locais existe um 
grande acúmulo de mato nas guias e sarjetas, podendo 

que do local utilizam.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, 
Prefeito Municipal, para que através da Secretaria de 
Transportes e Serviços seja providenciada a devida 
manutenção do leito carroçável situado na rotatória 
entre a Rua Santa Catarina e a Rua Dona Carmen 
Dias Faria, uma vez que encontra-se desnivelado e 
acumulando águas pluviais por dias quando chove, 
servindo de criadouro para insetos e dificultando o 
trânsito de veículos.

Hidalgo André de Freitas
-Para que determine ao departamento competente 
realizar A OPERAÇÃO TAPA-BURACOS OU 
RECAPEAMENTO ASFÁLTICO, e limpeza de vias, e 
iluminação na Avenida Nova Barra, na Barra Grande. A 
indicação da operação tapa-buracos se faz necessária 
uma vez que as referidas vias se encontram em estado 
degradante, com muitos buracos ocasionados pela 
ação do tempo. Desta maneira o bom e correto tráfego 
de veículos fica prejudicado, colocando em risco os 
motoristas e pedestres que se utilizam da via. Sabemos 
que é de direito da população poder contar com a 
correta infraestrutura municipal, ou seja, que atenda 
às suas necessidades, como por exemplo, vias sem 
buracos, ou então consertadas permanentemente.
-Para que interceda junto ao setor competente no 
sentido de providenciar a apresentação da Esquadrilha 
da Fumaça no munícipio de Avaré.
Fui procurado pelos apaixonados pela aviação, e por 
pessoas que admiram o espetáculo dos aviadores da 
Esquadrilha da Fumaça. Sempre foi uma tradição da 
vinda dos aviadores à Avaré, despertando em muitos a 
vocação, demonstrando a mentalidade aeronáutica e o 
sentimento de nacionalismo.
Assim, indico que o setor competente entre em contato 
com o Comandante da Esquadrilha, em Pirassununga, 
para que os aviadores venham a Avaré brindar nossa 
população com o belíssimo espetáculo, durante o festejo 
de aniversário da cidade ou em data a ser agenda neste 
ano.
-Para que interceda junto ao setor competente no 
sentido de sinalizar com placas os seguintes locais: 
•Correios da Rua Amazonas com a Rua Grande do Sul, 
estacionamento de moto. Conforme informado, mesmo 
tendo sinalizados com faixas, por não ter a placa que o 
estacionamento é somente para motos, muitos cidadãos 
estacionam em cima da faixa de motos, alegando que 
não tem informação real do estacionamento.
•Rua Irmãos Antonângelo e demais ruas do bairro 
Parque Res. Gilberto Filgueiras II, os moradores estão 
solicitando a instalação de placas com os nomes das 
ruas. A presente indicação vem atender a solicitação dos 
moradores dos bairros de nossa cidade, como medida 
de segurança e informação, tanto para os cidadãos 
avareenses, como também, para aquelas pessoas que 
se deslocam a nosso município a lazer e/ou trabalho, 
causando aspecto positivo para nossa cidade, no que se 
refere a organização das vias púbicas.
-Para que interceda junto ao setor competente no 
sentido de providenciar a INSTALAÇÃO DE REDUTORES 
DE VELOCIDADE na rua: •Rua Eduardo Cané Filho, 
Jardim Presidencial.O fluxo de veículos no local é 
muito grande, sendo importante a presente indicação 
que tem por objetivo evitar a ocorrência de acidentes 
naquela localidade. A população está vulnerável a sofrer 
acidentes, inclusive graves, pela falta de sinalização 
adequada, uma vez que os veículos trafegam em alta 
velocidade no trecho acima apontado, não havendo 
indicativos para a redução de velocidade.Portanto 
queremos resguardar e preservar a segurança e a 
integridade física de todos os moradores, principalmente 
de crianças e idosos. A presente indicação tem por 
objetivo evitar a ocorrência de acidentes bem como 
evitar que acidentes com maiores proporções venham 

INDICAÇÕES

MOÇÕES DE APLAUSOS 
E PARABENIZAÇÕES
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-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, 
Prefeito Municipal, para que oficie o setor competente 
da municipalidade, mais precisamente a área de 
serviços, para que realize a limpeza do mato alto do 
Terreno da Prefeitura localizado na Rua Aparecida de 
Fátima Mondivaim Bravo, na altura do número 122, no 
bairro Residencial Água Branca III, pois o mato está alto, 
acumulando sujeira no local e arredores da vizinhança, 
além da proliferação de mosquito da dengue e também 
surgimento de animais peçonhentos dentro da 
residência dos munícipes, o que está gerando bastante 
preocupação, visto que o assunto diz respeito a saúde 
pública dos moradores do bairro.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, 
Prefeito Municipal, para que oficie o setor competente 
da municipalidade, mais precisamente a área de 
serviços e reparos de vias públicas/recapeamento, para 
que realize o reparo do ENORME BURACO localizado 
na RUA RIO GRANDE DO SUL,  PRÓXIMO AO NÚMERO 
1388, NO BAIRRO CENTRO, em frente à loja Tem Tudo, 
pois os veículos estão batendo a roda dos carros e, além 
do eventual dano material que a cratera pode causar, 
existe também o risco de acidentes com os condutores 
de veículos que utilizam a referida via e com as pessoas 
que transitam pelo local.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, 
Prefeito Municipal, para que realize imediatamente uma 
LIMPEZA e passe a MÁQUINA NIVELADORA (PATROL) 
em toda a extensão da estrada próxima a Fundação 
Padre Emilio Immos, (Antiga estrada Vera Cruz) que liga 
diversas chácaras, pois o local está com muitos buracos, 
bastante danificado devido as chuvas que ocorreram 
no mês passado, o que torna muito difícil o acesso 
dos moradores as suas chácaras, além de danos nos 
veículos.

Maioria dos Vereadores
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor  
WALDEMIR ROSA WITZEL
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora  
ANA MARIA NUNES
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora  
MARIA APARECIDA DE OLIVEIRA SOARES
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora  
ANTONIA BENEDICTA SANCHES
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora  
DAYANE BOAIDAR GARRAMONA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora  
MARIA MARQUES DOS SANTOS

Roberto Araujo - 1º Secretário
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora  
MARIA CELIA OLIVEIRA DE JESUS
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor  
ADRIANO WILLIAM DE SOUZA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor  
CARLOS FERNANDO SILVA

acontecer.
-Para que DETERMINE ao setor competente, a limpeza 
do mato alto na:•Área Verde ao lado do Campo do 
Fluminense e ao redor. Pois, em visitas feitas entorno 
dos bairros, bem como denúncias a este Vereador, foi 
constatado que os locais estão com muito mato alto em 
toda suas redondezas. A permanência de matagais às 
margens de vias públicas, nas áreas municipais, bem 
como, em praças públicas, vem causando transtorno as 
pessoas que convivem nestas imediações, sobretudo, 
tratam-se de um problema de saúde pública.

Jairo Alves de Azevedo
-para que encaminhe ao Demutran (Departamento 
Municipal de Transito ao Comutran (Conselho Municipal 
de Transito) e a (Secretaria de Obras e Serviços), para 
que os órgãos citados a cima analisem a possibilidade 
de fazer o conserto de buracos localizados na rua 
Martha Rocha, mesma localizada no Bairro Bonsucesso. 
Peço para que aos órgãos competentes vá até o local e 
faça a análise da situação com a máxima urgência.
-Através desse solicito novamente para que o órgão 
competente, SECRETARIA MUNICIPAL DE TRANSPORTES 
E SERVIÇOS através do Sr. Secretário CESAR AUGUSTO 
LUCIANO FRANCO MORELLI E A SECRETARIA DE 
PLANEJAMENTO E OBRAS, para que analise a 
possibilidade de fazer a instalação de um redutor de 
velocidade (LOMBADA) na rua Saul Bertolacini, no Bairro 
Santa Elizabethi.  Na rua citada acima a um fluxo muito 
alto de veículos, motoristas de carros e motocicletas 
transitam por ali em alta velocidade podendo ocasionar 
acidentes, tendo em vista que há uma ESCOLA, POSTO 
DE SAUDE E TAMBEM UM CAMPO DE FUTEBOL.
 Peço para que o órgão competente vá até o local e tome 
as medidas cabíveis solucionando o problema.
-Através desse solicito novamente para que o órgão 
competente, SECRETARIA MUNICIPAL DE TRANSPORTES 
E SERVIÇOS através do Sr. Secretário CESAR AUGUSTO 
LUCIANO FRANCO MORELLI E A SECRETARIA DE 
PLANEJAMENTO E OBRAS, para que analise a 
possibilidade de fazer a instalação de um redutor 
de velocidade (LOMBADA) na Av. Emilio Figueiredo 
próximo ao nº15, no Bairro Jardim Tropical. Na mesma 
a um fluxo muito alto de veículos, motoristas de carros 
e motocicletas transitam por ali em alta velocidade 
podendo ocasionar acidentes, visto que há uma 
rotatória nas proximidades e já ouve vários acidentes no 
local. Peço para que o órgão competente vá até o local 
e tome as medidas cabíveis solucionando o problema.
-novamente solicito para que o órgão competente, 
SECRETARIA MUNICIPAL DE TRANSPORTES E SERVIÇOS 
através do Sr. Secretário CESAR AUGUSTO LUCIANO 
FRANCO MORELLI, analise a possibilidade de fazer 
a instalação de uma placa de indicação “DISTRITO 
INDUSTRIAL”, no local a entrada para o mesmo e uma 
estrada sem a pavimentação, os fornecedores e clientes 
quando chegam ao final da Av. Dico Mercadante ao 
invés de entrarem para o distrito industrial, passam reto 
por falta de sinalização. Peço urgentemente para que 
o órgão competente vá até o local e tome as medidas 
cabíveis solucionando o problema.

Luiz Cláudio da Costa
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, 
Prefeito Municipal, para que oficie o setor competente 
da municipalidade, mais precisamente a área de 
serviços, para que troquem as lâmpadas dos postes 
de energia que estão localizados no Bairro Residencial 
Água Branca III, mais precisamente na Rua Aparecida de 
Fátima Mondivaim Bravo, pois segundo reivindicações 
de munícipes, diversos postes estão com a lâmpada 
queimada, causando transtornos para os munícipes que 
utilizam a referida via, além do iminente perigo gerado 
pela falta de iluminação.

-seja consignado em Ata de nossos trabalhos “VOTOS 
DE APLAUSOS E PARABENIZAÇÕES”, homenagens 
póstumas ao cidadão avareense FRANCISCO GARCIA 
NETO, carinhosamente conhecido como “Chico Porco”, 
falecido em 07 de março de 2017, fundador da empresa 
de oficina, alinhamento e balanceamento “New Center”, 
estabelecida em Avaré há mais de 30 anos, sempre com 
atendimento de qualidade e presteza a seus clientes. 
O homenageado em questão, Chico Porco, além de 
comerciante profissional, também colaborou em vida 
com a parte social do município, auxiliando crianças, 
adolescentes, jovens e idosos, bem como nas atividades 
da comunidade católica, feitos que inspiram sua família 
a qual continua dando sequência no legado deixado 
por esse exemplar cidadão que merece, mesmo que 
tardiamente, todo apreço e reconhecimento por parte 
desta Casa de Leis.
 Pelo acima exposto, requeiro ainda, que seja 
confeccionado “DIPLOMA DE HONRA AO MÉRITO”, em 
material de aço inox, como homenagem póstuma ao 
saudoso Senhor
-a Ilustríssima Senhora MARIA DE FÁTIMA GOMES, 
extensivo à todos que compõem a equipe  “AMOR 
FRATERNAL”, por terem transformado a Páscoa de 
muitas famílias carentes de nossa cidade num dia 
mais humanizado, alegre e digno, afinal, esse grupo de 
voluntários entregaram aproximadamente dois mil ovos 
de páscoa de chocolate, tornando um dia inesquecível 
para muitas crianças que sequer imaginavam que 
ganhariam esse presente que simboliza a Páscoa. Vale 
destacar ainda o belíssimo e exemplar trabalho social 
que a equipe AMOR FRATERNAL faz em benefício 
dos menos favorecidos, na distribuição semanal de 
aproximadamente 150 marmitas que são entregues 
em bairros onde residem famílias em situação de 
vulnerabilidade, ressaltando que juntamente com essas 
refeições são distribuídos também aproximadamente 
120 litros de sopa, alimentação que tem feito a diferença 
para centenas de pessoas da nossa comunidade. Feitos 
assim merecem todo apreço e reconhecimento por 
parte desta Egrégia Casa de Leis.

Adalgisa Lopes Ward
-Requeiro informações sobre quais melhorias serão 
realizadas para resolver a situação de desamparo do 
Bairro Camargo.
-Requeiro informações sobre a Readequação da Guarda 
Municipal da Estância Turística de Avaré.
-Requeiro informações se já está sendo elaborado 
estudo técnico para revitalização do Horto Florestal 
Municipal.
-Requeiro informações sobre Plano Efetivo de Drenagem 
Urbana em nossa cidade.
-Requeiro informações sobre quais as melhorias e 
gerenciamentos que serão realizadas na Zona Azul de 
nossa cidade.

Carlos Wagner Januário Garcia
-Solicitação ao Comandante do 53º Batalhão da 
Polícia Militar de Avaré sobre o envio da estatística de 
acidentes do ano de 2022

Hidalgo André de Freitas
-Requer informações da Vigilância Sanitária e 
Epidemiológica sobre os casos de dengue no munícipio 
de Avaré.
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, sobre a possibilidade de 
criação de um “Planetário e observatório no município 
de Avaré.
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, bem como da Secretária de 
Educação, sobre as providências tomadas quanto à 

REQUERIMENTOS

Continua pág. 6 ->
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EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 04/2023-C
Contratante: Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré.
Contratada: MALUF & TINÓS LTDA – EPP.
Objeto: Contratação de empresa especializada para 
o fornecimento de equipamentos de informática, lote 
02 (microcomputador para edição) nas condições 
estabelecidas no Termo de Referência, elaborado pelo 
Departamento de Tecnologia da Informação, para uso da 
Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré.
Prazo de vigência do Contrato: 90 (noventa) dias.
Valor Estimado: até R$ 8.890,00 (oito mil, oitocentos e noventa 
reais).
Referente: Processo nº 04/2023 – Dispensa Eletrônica nº 
04/2023.
Data do ajuste: 06/04/2023

 LEONARDO PIRES RIPOLI                FLÁVIO EDUARDO ZANDONÁ  
              Pesidente                         Vice-Presidente             
    
  R OBERTO ARAUJO                ANA PAULA TIBURCIO DE GODOY  
         1º Secretário                                          2ª Secretária

  JAIRO ALVES DE AZEVEDO
       Membro Suplente

EXTRATO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS 
Nº 01/2023

PROCESSO: 05/2023

MODALIDADE: Pregão Presencial 01/2023 – Registro 
de Preço nº 01/2023.

OBJETO: Registro de Preço é a aquisição de material 
de consumo para utilização na copa da Câmara de 
Vereadores da Estância Turística de Avaré.

EMPRESA VENCEDORA: LEANDRO CABRAL 
PASSARELI, (itens 13,14,15 e 16), inscrita no CNPJ sob 
nº 07.568.830/0001-69, com sede na Rua Espírito Santo, 
nº 1491, Avaré/SP, no valor global estimado de até R$ 
11.654,00 (onze mil, seiscentos e cinquenta e quatro reais).

VALIDADE DA ATA: até 31 de dezembro de 2023.

DATA DA ASSINATURA: 03/04/2023.

Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré, aos 03 
de abril de 2023.

LEONARDO PIRES RIPOLI                FLÁVIO EDUARDO ZANDONÁ  
              Pesidente                         Vice-Presidente             
    
  R OBERTO ARAUJO                ANA PAULA TIBURCIO DE GODOY  
         1º Secretário                                          2ª Secretária

 JAIRO ALVES DE AZEVEDO
       Membro Suplente

climatização das salas de aulas da rede municipal de 
ensino e as creches do munícipio.
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, bem como da Secretária de 
Educação, sobre quais atitudes estão sendo tomadas 
referente a segurança e proteção nas escolas e creches.
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, bem como da Empresa 
Brasileira de Correios e Telégrafos, sobre a entrega 
de encomendas e cartas nos bairros da Água Branca, 
Jatobá, entre outros.

Jairo Alves de Azevedo
-reiterando o requerimento nº 572/2022 solicito para 
que os órgãos citados acima analisem a possibilidade 
de fazer a mudança de sentido obrigatório de veículos 
na rua Professora Amorim no bairro: Plimec, ou que seja 
instalado placas de proibido estacionar de um lado da 
rua.
-: reiterando o requerimento nº 470/2022, para que os 
órgãos citados acima analisem a possibilidade de fazer 
a instalação de placas de PROIBIDO ESTACIONAR de um 
lado da Av. Semi Jubram no bairro Jardim Paraiso.                  

Luiz Cláudio da Costa
-Solicito ao Secretário de Turismo, Sr. Márcio Danilo 
dos Santos, para que informe a essa Casa de Leis quais 
as ações e trabalhos a serem desenvolvidos por essa 
Pasta durante o calendário restante do ano de 2023 no 
Município da Estância Turística de Avaré.
-Solicito a Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, 
através de seu secretário, Sr. Carlos Robertos dos 
Santos, para que informe essa Casa de Leis se existe 
algum projeto na área esportiva do Município quanto 
a utilização da estrutura metálica fixada na Avenida 
Delfina Lopes Peres, Conjunto Habitacional Mario Emílio 
Bannwart, anexada a lateral da USF IX – Unidade de 
Saúde da Família, denominada “Dr. Roberto Mazzitelli 
Felisberto”.
-Solicito a Secretaria de Educação, através de sua 
secretária, Sra. Josiane Aparecida Lopes de Medeiros, 
para que informe essa Casa de Leis sobre as providências 
em relação a manutenção da escola “Emeb Elizabeth De 
Jesus Freitas”, localizada na Rua São Cristóvão, número 
77, no bairro São Judas.
-Requerimento de APLAUSOS E PARABENIZAÇÕES ao 
CORPO DE BOMBEIROS DE AVARÉ, pela distribuição de 
panfletos informativos, educativos e preventivos sobre 
“acidentes de trânsito”, “acidentes com motocicletas”, 
“incêndio em vegetação” e outros temas relacionados 
ao trânsito.

Marcelo José Ortega
-Cria a Comissão Especial de Estudos sobre o 
desenvolvimento econômico e a geração de empregos 
na Estância Turística de Avaré.

Maria Isabel Dadário
-Requeiro informações sobre quais são as providências 
que à Prefeitura da Estância Turística de Avaré irá 
adotar efetivamente para a garantia da integridade do 
patrimônio e segurança física das Escolas e Creches 
Municipais, dos alunos, professores, funcionários e pais, 
em caráter de urgência.

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 04/2023-A
Contratante: Câmara de Vereadores da Estância Turística de 
Avaré.
Contratada: FS COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA.
Objeto: Contratação de empresa especializada para o 
fornecimento de equipamentos de informática, lotes 03 e 
04 (nobreak senoidal e disco rígido SSD) nas condições 
estabelecidas no Termo de Referência, elaborado pelo 
Departamento de Tecnologia da Informação, para uso da 
Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré.
Prazo de vigência do Contrato: 90 (noventa) dias.
Valor Estimado: até R$ 7.258,95 (sete mil, duzentos e 
cinquenta e oito reais e noventa e cinco centavos).
Referente: Processo nº 04/2023 – Dispensa Eletrônica nº 
04/2023.
Data do ajuste: 06/04/2023

 LEONARDO PIRES RIPOLI                FLÁVIO EDUARDO ZANDONÁ  
              Pesidente                         Vice-Presidente             
    
  R OBERTO ARAUJO                ANA PAULA TIBURCIO DE GODOY  
         1º Secretário                                          2ª Secretária

 JAIRO ALVES DE AZEVEDO
       Membro Suplente

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 04/2023-B
Contratante: Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré.
Contratada: AMMO INFORMÁTICA LTDA. EPP.
Objeto: Contratação de empresa especializada para o 
fornecimento de equipamentos de informática, lote 05 
(scanner de mesa) nas condições estabelecidas no Termo de 
Referência, elaborado pelo Departamento de Tecnologia da 
Informação, para uso da Câmara de Vereadores da Estância 
Turística de Avaré.
Prazo de vigência do Contrato: 90 (noventa) dias.
Valor Estimado: até R$ 2.159,00 (dois mil, cento e 
cinquenta e nove reais).
Referente: Processo nº 04/2023 – Dispensa Eletrônica nº 
04/2023.
Data do ajuste: 06/04/2023

LEONARDO PIRES RIPOLI                FLÁVIO EDUARDO ZANDONÁ  
              Pesidente                         Vice-Presidente             
    
  R OBERTO ARAUJO                ANA PAULA TIBURCIO DE GODOY  
         1º Secretário                                          2ª Secretária

 JAIRO ALVES DE AZEVEDO
       Membro Suplente

LICITAÇÃO
Continuação Requerimentos
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EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 04/2023-C
Contratante: Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré.
Contratada: MALUF & TINÓS LTDA – EPP.
Objeto: Contratação de empresa especializada para 
o fornecimento de equipamentos de informática, lote 
02 (microcomputador para edição) nas condições 
estabelecidas no Termo de Referência, elaborado pelo 
Departamento de Tecnologia da Informação, para uso da 
Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré.
Prazo de vigência do Contrato: 90 (noventa) dias.
Valor Estimado: até R$ 8.890,00 (oito mil, oitocentos e noventa 
reais).
Referente: Processo nº 04/2023 – Dispensa Eletrônica nº 
04/2023.
Data do ajuste: 06/04/2023

 LEONARDO PIRES RIPOLI                FLÁVIO EDUARDO ZANDONÁ  
              Pesidente                         Vice-Presidente             
    
  R OBERTO ARAUJO                ANA PAULA TIBURCIO DE GODOY  
         1º Secretário                                          2ª Secretária

  JAIRO ALVES DE AZEVEDO
       Membro Suplente

EXTRATO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS 
Nº 01/2023

PROCESSO: 05/2023

MODALIDADE: Pregão Presencial 01/2023 – Registro 
de Preço nº 01/2023.

OBJETO: Registro de Preço é a aquisição de material 
de consumo para utilização na copa da Câmara de 
Vereadores da Estância Turística de Avaré.

EMPRESA VENCEDORA: LEANDRO CABRAL 
PASSARELI, (itens 13,14,15 e 16), inscrita no CNPJ sob 
nº 07.568.830/0001-69, com sede na Rua Espírito Santo, 
nº 1491, Avaré/SP, no valor global estimado de até R$ 
11.654,00 (onze mil, seiscentos e cinquenta e quatro reais).

VALIDADE DA ATA: até 31 de dezembro de 2023.

DATA DA ASSINATURA: 03/04/2023.

Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré, aos 03 
de abril de 2023.

LEONARDO PIRES RIPOLI                FLÁVIO EDUARDO ZANDONÁ  
              Pesidente                         Vice-Presidente             
    
  R OBERTO ARAUJO                ANA PAULA TIBURCIO DE GODOY  
         1º Secretário                                          2ª Secretária

 JAIRO ALVES DE AZEVEDO
       Membro Suplente

(Dispõe sobre a destituição do Presidente 
da Câmara, Sr. Leonardo Pires Ripoli, 
e a nomeação/proclamação do novo 
Presidente, Sr. Jairo Alves de Azevedo.)

Considerando que o Presidente foi desidioso ao não 
comparecer em mais de 5(cinco) reuniões ordinárias 
da Mesa Diretora da Câmara, inobstante devidamente 
convocado;

Considerando a notificação de destituição da Mesa 
Diretora lida em plenário durante a Sessão Ordinária do 
dia 10/04/2023;

Considerando que a intimação do Presidente foi realizada 
durante a Sessão supracitada;

Considerando que foi dado ao Presidente o prazo para sua 
defesa, em respeito ao artigo 5º, inciso LV da Constituição 
Federal;

Considerando os termos do artigo 28, inciso I da Lei 
Orgânica Municipal o qual preconiza que cabe à Mesa 
Diretora a destituição de qualquer dos seus membros na 
forma regimental;

Considerando que o mesmo foi omisso em não atuar junto 
às reuniões da Mesa, dando ensejo à aplicação do artigo 
39, § 2º do Regimento Interno;

Considerando que a defesa apresentada não pleiteou 
instrução probatória nem arrolou testemunhas, o que 
permite análise direta do pleito;

Considerando todo o disposto no Regimento Interno e Lei 
Orgânica Municipal;
 
A MESA DA CÂMARA DE VEREADORES DA ESTÂNCIA 
TURÍSTICA DE AVARÉ, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES 
QUE LHE SÃO CONFERIDAS POR LEI,

RESOLVE:

 Artigo 1º - Fica destituído do cargo de Presidente 
da Câmara de Vereadores do município de Avaré o 
vereador. Leonardo Pires Ripoli, nos termos do artigo 39, 
parágrafo 2º do Regimento Interno c/c o artigo 28, inciso I 
da Lei Orgânica Municipal.

 Artigo 2º - Fica nomeado/proclamado o vereador 
Jairo Alves de Azevedo, membro suplente da Mesa Diretora, 
para o cargo de Presidente da Câmara de Vereadores do 
município de Avaré, nos termos do artigo 28, parágrafo 4º 
do Regimento.

 Artigo 3º - Este Ato entrará em vigor na data da 
sua publicação.

CÂMARA DE VEREADORES DA ESTÂNCIA TURÍSTICA 
DE AVARÉ, 14 de abril de 2023.

FLAVIO EDUARDO ZANDONÁ 
Vice-Presidente

ROBERTO ARAUJO 
1º Secretário   

ANA PAULA TIBURCIO DE GODOY 
2ª Secretária

Ádria Luzia Ribeiro de Paula 
Diretora Geral Administrativa

 
A Mesa Diretora da Câmara de Vereadores da 
Estância Turística de Avaré cientifica que, após 
notificação da qual foi concedida a ampla defesa 
e o contraditório, fica decidida a DESTITUIÇÃO 
do vereador Leonardo Pires Ripoli do cargo de 
Presidente da Câmara Municipal da Estância 
Turística de Avaré, nos termos do parágrafo 2º 
do artigo 39 do Regimento Interno, conforme 
decisão unânime dos seus membros.

 Estância Turística de Avaré, 14 de abril 
de 2023.

FLAVIO EDUARDO ZANDONÁ 
Vice-Presidente

ROBERTO ARAUJO 
1º Secretário   

ANA PAULA TIBURCIO DE GODOY 
2ª Secretária

ATO DA MESA Nº 
0049/2023 EXTRATO DE DECISÃO

OS CAMPEÕES DAS COPAS DO MUNDO

FRANÇA EFRANÇA E
URUGUAIURUGUAI

INGLATERRAINGLATERRA
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ALEMANHA EALEMANHA E
ITÁLIAITÁLIA

BRASILBRASIL
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CONHEÇA OS CONSELHOS MUNICIPAIS

 Os conselhos 
municipais, garantidos pela 
constituição de 1988 no 
artigo 29, inciso XII, são 
instrumentos importantes 
na elaboração de políticas 
públicas com participação 
popular. São órgãos 
colegiados (cujas decisões 
são tomadas em grupo e 
com representação diversa), 
permanentes (garantidos 
constitucionalmente) e, 
geralmente, deliberativos (pois 
a discussão é transformada 
em ação, como encaminhar 
a decisão coletiva ao poder 
executivo) e, por isso, têm 
como principais funções a 

fiscalização e a proposição 
de políticas públicas. O 
funcionamento se dá através 
de reuniões previamente 
marcadas em locais de fácil 
acesso à população, nas quais 
ocorre o debate de ideias entre 
os membros do corpo social e 
do poder executivo, de forma 
que, chegando a um consenso, 
elabora-se uma resolução 
coletiva.
 Existem conselhos 
em diversas áreas, sendo que 
as mais populares são: saúde, 
assistência social, educação, 
criança e adolescente, 
trabalho e emprego, meio 
ambiente, turismo, habitação, 

"São órgãos colegiados, permanentes e, geralmente, deliberativos. Têm como principais funções a 
fiscalização e a proposição de políticas públicas."

transporte e política urbana. É 
importante saber que, apesar 
de a Constituição prever 
a participação popular na 
deliberação de alguns temas, 
são nas Leis Orgânicas dos 
municípios que as informações 
se encontram mais detalhadas, 
como a quantidade de 
conselhos, as áreas de cada 
um, e as regulamentações 
necessárias. Além disso, os 
conselhos têm representantes 
oficiais, habitualmente eleitos 
no próprio conselho, e com 
mandato de tempo pré-
estabelecido.

ABRIL AZUL: MÊS DA CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE OABRIL AZUL: MÊS DA CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE O

autismo
O AUTISMO PARTICIPA DA NOSSA
HUMANIDADE TANTO QUANTO A
CAPACIDADE DE SONHAR

KATHLEEN SEIDEL


